

Georg Gaden
Am Bellerbek 60
24589 Nortorf

10.05.2022

Offener Brief zum Wahldebakel vom 08.05.2022

Liebe Parteimitglieder der SPD im Ortsverein Nortorf.

Ich sende diese Nachricht, geprägt durch die Wahlergebnisse vom 08.05.2022..
Diese Wahlergebnisse sind ein, gelinde gesprochen ein Tiefpunkt der SPD in
Schleswig-Holstein.

Wir müssen nach den Gründen für diesen Wahltiefpunkt suchen. Das sozialdemokratische
Gedankengut ist durch die Begriffe Wahrheit und Ehrlichkeit geprägt. Die Beurteilung
muss durch die Begriffe Wahrheit und Ehrlichkeit durchdrungen sein.

In meiner Gedankenwelt sind die nachstehenden Ausführungen ein nicht unbeachtlicher
Grund für die Wahlniederlage:

Serpil Medyatli hat die Erfolgsaussichten als Kandidatin bei der Wahl als gering eingeschätzt.
Da eine Wahlniederlage nicht in das Bild der Führungsrolle als Landesvorsitzende einträglich
ist., wurde ein Ausweg gesucht . Als Ausweg wurde Thomas Losse-Müller eronnen.
Thomas Losse.Müller hat durch sein Verhalten , wobei ich ihm edle Motive unterstelle eine
Opferrolle eingenommen.

Diese Opferrolle von Thomas Losse-Müller war für Serpil Medaytli in der Funktion
als Mitglied des Bundesvorstandes der SPD recht dienlich. Die Begründung für dieses
Verhalten: Mir ist nichts Besseres eingefallen . Diese Begründung von S. Medyati
hat ihr im Parteivorstand zur Wahrung des Ansehens geholfen. Ist es so falsch das
sozialdemokratische Gedankengut in den Vordergrund zustellen und nicht das persönliche
Ansehen.

Ein weiterer Grund für unsere Wahlniederlage ist die Politikverdrossenheit der deutschen
Bevölkerung.

Warum haben wir Sozialdemokraten nicht Mut in der Berliner Koalition zu der von Wahrheit
und Ehrlichkeit geprägten Einstellung:

Die Zeitenwende verlangt eine Opferbereitschaft für alle gesellschaftlichen Gruppen.
Die Zeitenwende verlangt von allen eine Minderung der Lebensverhältnisse. Weniger verfügbare
Einkünfte, höhere Sozialleistungen sinkende Leistungen für Bedürftige,.
Steigende Altersarmut Man bedenke die ansteigende Zahl der Mitbürger die auf die
Tafelleistungen angewiesen sind .

Wir müssen die Verpflichtung der Superreichen zur gesellschaftlichen Solidarität erhöhen. Es gibt zig Supereiche in Deutschland mit einem Milliardenvermögen. Sind diese Vermögen nur durch glückliche Umstände entstanden?

Die Sozialdemokratie muss eine Transaktionssteuer einführen

Wie kann man erklären, das während der Pandemie und des leidvollen Krieges in der Ukraine die Reichen immer reicher werden. Die Angabe: Das war immer so., kann nicht als himmlische Fügung erklärt werden. Einen Grund kann in den geistigen Fähigkeiten und dem Durchsetzungswillen finden. Vernunft und Egoismus sind die Voraussetzungen in einer kapitalistischen Gesellschaftsordnung. (siehe auch Ayn Rand)

Ist der Nachholfaktor für 21 Millionen Rentner zumutbar?

Wann werden wir Sozialdemokraten uns zu unseren Fehlern während der Beteiligungen an den Regierungen unter A. Merkel bekennen?

Wir können uns nicht an dem Motto von F. Merz beteiligen : Der Blick ist vorwärts zu richten. Keine Fehleraufarbeitung. Die Fehler sind Vergangenheit, Es gehört uns die Zukunft.

Fehler sind eine menschliche Eigenschaft. Ich verlange von der sozialdemokratischen Führungsschicht, für die offensichtliche Fehlerkultur einzustehen und eine Verantwortung zu tragen. Es kann nicht gelten in die Mentalität von K. Adenauer „Was geht mich mein Geschwätz von gestern an“ in den Vordergrund zu stellen.

Wir Sozialdemokraten wollen eine für die Mehrheit der Mitbürger verständliche und gerechte Politik betreiben. Nur durch Ehrlichkeit und Anstand ist diese Politik durchzusetzen

Beste Grüsse